



Oktober 2014

## SitagEgo – vom preisgekrönten Bürodrehstuhl zur kompletten Stuhlfamilie

**Der internationale Designpreis «red dot award» für den SitagEgo-Funktionsdrehstuhl im Jahr 2010 war der fulminante Start dieses zukunftsweisenden Programms. Seither hat der Schweizer Hersteller Sitag AG die designstarke Linie kontinuierlich ausgebaut. An der Orgatec 2014 wird mit neuen Besucher- und Konferenzstühlen sowie mit der Variante «perlweiss» für alle Modelle die nun komplette SitagEgo-Stuhlfamilie präsentiert.**

Die Merkmale der preisgekrönten und im Markt überzeugenden Bürostuhllinie SitagEgo bleiben unangetastet: Richtungsweisende Ergonomie, hohe Funktionalität und innovatives Design von Volker Eysing. Fast schon Kultcharakter hat die prägnant hohe Rückenlehne, die dem Bürodrehstuhl eine nahezu skulpturale Anmutung verleiht. Die ergonomische Innovation des SitagEgo-Stuhls besteht in der speziell konzipierten Komfortmembran, welche in Anlehnung an den geschichteten Aufbau eines modernen Laufschuhs entwickelt wurde. Sie nimmt als funktionales Element zwischen Rahmenkonstruktion und atmungsaktiven Funktionsgewebe den Nutzer auf und passt sich reaktiv seinen Bewegungen an. Bewegungskräfte werden so gleichmäßig über den Rücken verteilt. Die sichtbare Komfortmembran ist in verschiedenen Farbausführungen erhältlich, was eine indirekte Personalisierung von dezent zurückgenommen bis extravagant zulässt.

### **Variantenreichtum für den preisgekrönten Bürodrehstuhl SitagEgo**

Lanciert wurden die SitagEgo-Bürodrehstühle mit einer Netzbespannung mit atmungsaktivem und elastischem 3-D-Funktionsgewebe. Ein durchschlagender Erfolg! Erweitert wurde der überzeugende Stuhl auch mit Polster-Rückenlehnen in Leder oder hochwertigen Textilien in vielen Varianten. Einem weiteren Bedürfnis entsprechend produziert Sitag den Funktions-Drehstuhl ebenfalls mit Sitz in der Ausführung «Large». Immer erhalten bleibt dabei das optische Kennzeichen der preisgekrönten SitagEgo-Linie, die markante Rückenlehne.

(Weiter Seite 2)



Oktober 2014

**Neue Besucher- und Konferenzstühle komplettieren die SitagEgo-Stuhlfamilie**

Der Erfolg hat den Schweizer Hersteller zur Komplettierung der SitagEgo-Stuhlfamilie angespornt. Neu wird das zukunftsweisende Design auch in Konferenz- und Besucherbereichen überzeugen. Mit den Produktneuheiten SitagEgo Freischwinger (wahlweise stapelbar), oder Konferenzdrehstuhlmodellen mit liftmatischer Höhenverstellung und Wippmechanik lassen sich sowohl Konferenzräume, Hotellerie aber auch der Home Officebereich perfekt ausstatten. Als weitere Neuheit bietet Sitag die gesamte SitagEgo-Modellreihe auch in der Rahmenfarbe «perlweiss» an.

Dies bedeutet für die optische Gestaltung von Büros, Empfangs- und Arbeitsräumen eine Vielzahl neuer Möglichkeiten. Ob Rahmen in schwarz oder perlweiss, ob Funktionsdrehstuhl, Konferenzdrehstuhl oder Freischwinger, SitagEgo bietet mit seinem zukunftsweisenden Design einen attraktiven Beitrag zur Gestaltung eines jeden Arbeitsumfeldes. Wer auf SitagEgo setzt, lässt Mitarbeitende und Besucher wissen, dass für sie nur das Beste gut genug ist!

**Pressedatenbank:** Bilddaten und weitere Informationen sind als Download verfügbar unter

transfer.freicom.ch

Benutzername: sitag

Passwort: sit\_ \$9466

**Kontakt:**

Sitag AG

Wiebke Bröckling

Leitung Marketing

Fon +41 (0) 81 758 18 18

wiebke.broeckling@sitag.ch

**Medienkontakt:**

freicom ag, St.Gallen

Karin Fagetti

Senior Beraterin

Fon + 41 (0) 71 282 21 31

karin.fagetti@freicom.ch

**SITAG AG**

Simon Frick-Strasse 3  
CH-9466 Sennwald

T +41 (0) 81 758 18 18  
T +41 (0) 81 758 18 00

info@sitag.ch  
www.sitag.ch